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經驗談： 

  考試是一件很辛苦的事，尤其是大學畢業後必須同時面臨工作壓力，準

備考試的事很容易給自己有藉口一拖再拖，不如下定決心給自己一個期限專

心準備考取執照。 

  下決定專心專心準備考試時，考慮到自己總是計畫趕不上變化，因此選

擇參與課程，由於課程都已經安排好，不用想太多，也不需要什麼計劃，因

此我給自己的要求是每天都要跟課，並在隔天上課以前把昨天的課念完，說

起來簡單，做起來卻總是會有各式各樣的突發事件，但不管怎麼樣「沒時

間」，絕對要把該上的課、該念的書補完，這樣你的路就走完了一半，因為

各科的老師們實力堅強，上課內容編排方式有他的邏輯在，內容完整，只要

跟課並念完，基礎就打得差不多了。再來，班上所安排的小考，不要因為需

要提早到寫考卷而覺得麻煩，一定要在班上寫完，這樣才能馬上檢視你唸書

是否有漏掉重點。 

  剩下來的就是對題目的熟練度，除了有時間要做歷屆試題外，題庫班及

總複習，一個是全選擇題課程，另一個則是全問答題課程，由於要上的題目

很多、上課會速度很快，因此上這兩個班的前提是你要有念書、做題目，這

樣才會對題目有感覺、對答案有印象，除此之外，要學的是解題的思考邏輯，

邏輯對，即使是沒見過的題目，也能想出合理的答案。這兩個班對我來說選

擇題熟練度的確有增加，但更重要的是問答題的寫作方法的學習。以前對於

問答題的部分，相當的不知所措，看到題目總是一片空白，但是知道寫的方

法以後，即使一時間想不到答案，根據作答規則也能多少湊出答案來，剩下

的就是擴大你的論點，當然前提是不能回答得太離譜。 

  最後就是不管你書有沒有複習完，只要有念書就參加班上的模擬考吧！

模擬考可以連同問答題一起評估，看看你有哪裡不足，更重要的是，如果模

擬考有及格，正式考試時作答的信心會增加很多，對考試心情相當有幫助！ 

  我並不是畢業就考到執照，而是工作後才回來專心準備考試，我覺得如

果以後真的有心要走營養方面的路，即使每次考試前你都覺得準備得不是很

好，依然次次堅持考下去，當你堅持到看見題目對答案有感覺的那天，就是

你考上的時候！ 


